Encuentran empleo en un mes 350 vecinos

O Bataller manifiesta que no van "a bajar la guardia con el paro"

REDACCIÓN CASTELLON

El alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, destacó ayer martes que en el último mes "otros 350 castellonenses han encontrado un empleo en la ciudad, lo que significa que el paro está bajando en la capital de la Plana".

El primer edil también manifestó que en el consistorio capitalino, a través de la Agencia de Desarrollo Local, se está trabajando "para ofrecer a los vecinos todas las herramientas necesarias que les permitan encontrar un empleo". "Eso es precisamente lo que queremos seguir haciendo". En este sentido, Bataller reiteró que para el equipo de gobierno que preside la creación de empleo es "un asunto fundamental".

De todos modos, el munícipe apunta que a día de hoy "aún queda mucho por hacer, porque aunque la recuperación económica comienza a vislumbrarse hay que seguir trabajando".



▶▶ Alfonso Bataller.

Alfonso Bataller apuntó que desde el equipo de gobierno no van "a bajar la guardia en ningún momento con el fin de que Castellón vuelva a contar con cifras de pleno empleo".

Por último, el alcalde recordó que el número de parados ha bajado en 2.240 personas en los dos últimos años en la ciudad. "Para nosotros estos son unos datos positivos, pero vamos a seguir trabajando para que cada vez sean más los castellonenses que tengan un puesto de trabajo y se reduzca la estadística de desempleados que hay".

■